

香美市立舟入小学校

道徳だより～6年生特別号～

舟入小の応援団として今後ともよろしくお願いします！

本年度も道徳の学習をはじめ、総合的な学習の時間や様々な行事を通して、保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。本年度は、「特別の教科 道徳」の研究指定の2年目となり、11月には市内外から多くの先生方にきていただき、公開授業と研究の中間発表を行いました。子供たち一人一人が自分自身や友達と向き合い、また、様々な事象について多面的・多角的な視点で考えることができるように、授業を組み立ててきました。来年度は、研究指定の最終年度になります。子供たちの自尊感情や、相手への思いやりの心、地域を大切に思う気持ちを育めるよう、職員一丸となって取り組んでいきたいと思ひます。

卒業おめでとう！

6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。一年間、学校のリーダーとして舟入小学校を引っ張ってくれて、本当にありがとう。小学校生活の最後が、まさかまさかの展開となり、思い出をたくさん作るはずだった3月も学校に来ることができず、悔しい思いをしたことと思ひます。4月からそれぞれの進学先での活躍を職員一同、心から願っています。舟入で学んだことを生かして、自分を大切に、人の痛みの分かる中学生になってください。